

ESTE 15 DE ABRIL

Descúbreme y Arauco Chillán inauguran “*Mis deseos para este 2024*”

Se trata de una muestra itinerante de dibujos realizados por niños y jóvenes con discapacidad cognitiva. Entre ellos resalta Franco Orellana, un niño chillanejo que se ganó el derecho a ser parte de esta exposición.

La Discusión
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: Arauco

Este 15 de abril Mall Arauco Chillán inaugurará la muestra “Mis deseos para este 2024”, una serie de dibujos gestionados por la Fundación Descúbreme y que fueron realizados por niños y jóvenes con discapacidad cognitiva, entre ellos, un alumno de la Escuela Especial Diferencial Centro de Recursos Persevera de Chillán llamado Franco Orellana.

Desde Parque Arauco advierten que la muestra itinerante (ya está instalada en Santiago) tiene por objetivo promover el talento artístico de niños y jóvenes con discapacidad cognitiva, fomentando las instancias de participación y reflexión en torno a la construcción de una sociedad más inclusiva.

Los trabajos fueron elegidos este año a través del concurso “Mis deseos para 2024”; en total se recibieron más de 150 dibujos provenientes de 23 instituciones del Círculo Descúbreme, de los cuales 14 quedaron

La muestra llega a la ciudad este 15 de abril para ser exhibida en Mall Arauco Chillán por dos semanas.

seleccionados para formar parte del calendario 2024 de Fundación Descúbreme, y además forman parte de la exposición itinerante.

A través de un comunicado, Andrés Beroggi, gerente de Gestión y Diversidad de Fundación Descúbreme, señaló que “estamos muy orgullosos de la gran cantidad de niños, niñas y jóvenes que participaron enviando sus dibujos, lo principal es felicitarlos por el esfuerzo realizado. En Fundación Descúbreme, la inclusión integral de las personas con discapacidad

cognitiva es nuestro compromiso y es los que nos mueve. Por ello, estamos profundamente agradecidos del trabajo conjunto con Parque Arauco, impulsando esta iniciativa a favor de la inclusión social de las personas con discapacidad cognitiva”.

Por su parte, María José Sweet, gerente de Marketing Parque Arauco División Chile, señaló que “nuestra alianza con Fundación Descúbreme nos ha permitido, año tras año, brindar espacios y entregar las oportunidades necesarias para fomentar una cultura

más inclusiva, reforzando uno de los pilares de nuestra estrategia de sostenibilidad corporativa. El Color de la Inclusión, nos da la posibilidad de hacerlo a través del arte y la creatividad, dándole, además, una mirada distinta a la experiencia de nuestros clientes al visitar nuestros centros comerciales”.

En Chillán, la muestra estará disponible al público desde este 15 de abril próximo y permanecerá hasta el 28 del mismo mes para luego viajar hacia otros centros comerciales de la cadena.



Chillán presente en la muestra

En el concurso, el primer lugar fue para Luis Núñez Jorquera, del Colegio Unamkaten (Colina); en el segundo lugar, Antonia Lagos, de la Escuela Especial Nuestro Mundo (San Ramón), y el tercer lugar recayó en Franco Orellana, de la Escuela Especial Diferencial Centro de Recursos Persevera (Chillán). La muestra itinerante llegará al centro comercial chillanejo este 15 de abril para permanecer alrededor de dos semanas en la ciudad.